
V10 TDI Verbrauch wirklich so hoch ?
Beitrag von „DerElektriker“ vom 4. Februar 2010 um 15:36

Hallo,

interessant. Die 18 Liter nach Kickdown sind OK, aber auf Dauer meiner Meinung nach zu hoch,
wenn man nicht fährt wie ein Henker.
Auf Kurzstrecken bleibt der Verbrauch erstmal recht hoch und geht erst nach einiger Zeit
zurück.

Nach den ersten 3000 km mit meinem V10 bin ich bei einem Schnitt von 12-13 Litern.

Mit geruhsamer Autobahnfahrt (ca. 130 konstant) schafft man 10,6 laut MFA, je nach
Beschleunigung, Steigungen und Überholvorgängen geht der Kurs etwas höher...

Ich würde da nochmal nachhaken...

Gruß

Thilo

V10 TDI (2005) mit DPF
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